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                                        Schwerin, 23.11.2017 

 

Ergänzungen der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN zu den Handlungsempfehlungen der 
„Integrierten Sportentwicklungsplanung der Landeshauptstadt Schwerin“ DS 01162/2017 

Die Handlungsempfehlungen zur Sportentwicklungsplanung  werden wie folgt ergänzt:  

1. Zur Handlungsempfehlung 3 und 23  
In allen Alternsklassen dominiert der Wunsch nach ausreichend Schwimm- und Bademöglich-
keiten. Die Stadt versucht durch weitere Möglichkeiten diesen Bedürfnissen Rechnung zu tra-
gen. 

2. Zur Handlungsempfehlung 17 
Da es sich bei der Sporthalle des Alten Fridericianum in der August-Bebel-Straße  nicht um eine 
für den Schulsport genutzte Sporthalle handelt, wird die Modernisierung (geplant für das Jahr 
2022) mit Investitionskosten über  915.701 Euro aus der Handlungsempfehlung 17 prioritär zu-
rückgesetzt. 

3. Zur Handlungsempfehlung 17 
Es ist zu prüfen,  ob ein Neubau für die alte Sporthalle (Baujahr 1975) der Grundschule Nils-
Holgersson nicht effektiver ist als eine Modernisierung. 

4. Zur Handlungsempfehlung 18.  
Die Sporthalle der Erich-Weinert-Schule hat die  größte Unterausstattung in der Stadt, erfüllt 
jedoch mit 302 qm gerade mal 1/3 der Ausstattung. Es ist es zwingend geboten dieses Problem 
im Rahmen der 2018 beginnenden Sanierung der Erich-Weinert-Schule zu lösen. 

5. Zur Handlungsempfehlung 18  
Da bei der GS J.-Brinckman-Schule in der Tabelle 47 (S. 135) und auf Seite 209 der Handlungs-
empfehlung 18 kein Unterbedarf festzustellen ist und  die Sanierung der Halle mit Tendenz 2 
erst für das Jahr 2051 geplant ist, wird sie aus der Handlungsempfehlung 18 der Seite 211 ge-
strichen.  

6. Zur Handlungsempfehlung 19  
Nur 39% der Schweriner Sporthallen für Aktive und Zuschauer mit Behinderung sind uneinge-
schränkt zugänglich. Daher werden alle Anstrengungen unternommen, um in kürzester Zeit ei-
ne barrierefreie Nutzung aller Schweriner Sporthallen zu gewährleisten. 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
Fraktionsvorsitzende  
Bündnis 90/Die Grünen  


